

Communiqué de presse

Quimper, le vendredi 10 mai 2024

Connaître ses droits en matière de santé :

un temps d'information au CH de Cornouaille le 15 mai

Le mercredi 15 mai prochain, le Centre hospitalier de Cornouaille participera à la Journée Européenne des Droits en Santé, une initiative visant à informer et accompagner le public sur ses droits en matière de santé. A cette occasion, un stand sera proposé dans le hall principal de l'hôpital de Quimper de 12h00 à 16h30.

De nombreuses interrogations surviennent souvent lorsque vient le moment de prendre des décisions concernant sa santé. Ai-je le droit de refuser un traitement ? Pourquoi est-il conseillé de désigner une personne de confiance ? Comment avoir accès à mon dossier médical ? Patient mineur, suis-je obligé de tout dire à mes parents en ce qui concerne ma santé ? Autant de questions qui seront abordées lors d'un temps d'information dédié, le mercredi 15 mai de 12h00 à 16h30 dans le hall principal

Usagers et professionnels de la santé auront l'opportunité de tester leurs connaissances et d'en apprendre davantage sur les droits en santé. Les représentants des usagers ainsi que la Direction des relations et droits des usagers seront présents pour accueillir le public et répondre à leurs questions.

La journée se déroulera de 12h00 à 16h30 dans le hall de l'hôpital de Quimper. Cet événement est ouvert à tous et vise à favoriser une meilleure compréhension des droits en matière de santé.

Contact presse: Sylvie GONTHIER - 02 98 52 63 65 - s.gonthier@ch-cornouaille.fr